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WONOSARI (KR) -

Lembaga Amil Zakat (LAZ)

Balqis Peduli mengadakan

audiensi dengan Bupati

Gunungkidul H. Sunar-

yanta di kantor pemda.

Audiensi dikemas dengan

pemaparan program yang

telah terlaksana dibidang

sosial, dakwah, ekonomi

dan pendidikan memiliki

visi dan misi membangun

kemandirian umat. 

”Program diantaranya

pemberdayaan dengan ke-

lompok binaan ibu lansia di

Kuwon, Ponjong. Bergerak

dibidang produksi ma-

kanan ringan dan Beasiswa

Putra Putri Quríani. Yakni

beasiswa yang bagi putra-

putri Gunungkidul khusus-

nya yang terkendala biaya

pendidikan maupun kebu-

tuhan sehari hari,” kata

Direktur LAZ Balqis Peduli

Ifan Shovi, Rabu (31/1)

Turut dalam rombongan

Sekretaris LAZ Ny Mita

Widya Pangestika Kepala

Divisi Program dan Fun-

drising Ny Sutami dan

anggota Ny Chintiana

Chandra Novita serta  Mu-

hammad Abdullah Unais. 

Diungkapkan, program

peduli kekeringan dengan

adanya suplai air bersih

dan pengadaan pompa air

untuk daerah rawan ter-

utama daerah bagian sela-

tan Gunungkidul, serta

program santri berbagi

yang berkolaborasi dengan

Pondok Pesantren Baitul

Qurían Yogyakarta dengan

tujuan menanamkan jiwa

sosial kepada para calon

pemimpin muda. 

Bupati H Sunaryanta

meminta LAZ memperba-

nyak literasi sehingga akan

semakin mengetahui wila-

yah dan titik permasalah-

an. Fokus pada kluster wi-

layah tertentu agar output-

nya jelas. Serta memper-

banyak kolaborasi, komuni-

kasi dengan stakeholder

terkait. (Ded)

WATES (KR)-Anggota

Kelompok Penyelenggara

Pemungutan Suara

(KPPS) di Kabupaten Ku-

lonprogo akhirnya Selasa

(30/1) ini menerima uang

transportasi pelantikan

yang disalurkan di tiap

kalurahan.

Dikatakan Ketua Ko-

misi Pemilihan Umum

(KPU) Kulonprogo Budi

Priyana, ada instruksi

dari KPU DIY untuk me-

nyalurkan uang trans-

portasi pelantikan bagi

KPPS. Tiap orang menda-

pat sebesar Rp 50 ribu.

Besaran honor sudah

diseragamkan seluruh ka-

bupaten/kota di DIY. Ho-

nor ini dialokasikan dari

anggaran yang dimiliki

KPU Kulonprogo. 

”Kami harus merevisi

anggaran di Daftar Isian

Pelaksanaan Anggaran

(DIPA) untuk penyaluran

uang transpor ini,” ujar

Budi. (Wid)

LAZ Balqis Dorong Peningkatan Ekonomi Masyarakat

KPPS Terima Uang Transportasi Pelantikan 

TEMON (KR) - Ketua

Komisi Pemilihan Umum

(KPU) Kulonprogo, Budi

Priyana menjelaskan, pi-

haknya menggelar simulasi

pemungutan suara Pemilu

2024 bertujuan memberi-

kan gambaran pada masya-

rakat tentang proses pemu-

ngutan suara dalam Pemilu

nanti. Sehingga banyak pe-

serta dilibatkan mulai dari

tokoh publik, organisasi

masyarakat, hingga kelom-

pok-kelompok tertentu. 

Dalam simulasi ada difa-

bel yang mengeluhkan pele-

takan kotak suara yang ter-

lalu tinggi. 

”Simulasi untuk mem-

berikan gambaran kepada

peserta yang kami undang

agar mengetahui proses pe-

mungutan suara yang insya

Allah pada 14 Februari

nanti konsepnya sama se-

perti ini,” katanya di sela si-

mulasi di Hotel Novotel

YIA, Kapanewon Temon,

Kulonprogo, Senin (29/1). 

Melalui sosialisasi pihak-

nya juga mengenalkan

penggunaan aplikasi Sis-

tem Informasi Rekapitulasi

(Sirekap). Aplikasi hitung

cepat pemilu yang bisa jadi

gambaran sementara sebe-

lum hasil resmi perhitung-

han suara keluar dari pro-

ses rekap berjenjang. 

”Simulasi sebagai ajang

pengenalan Aplikasi Sire-

kap dalam pemungutan

suara. Aplikasi Sirekap

adalah  alat bantu untuk

penghitungan suara. Mes-

kipun nanti hasil yang di-

gunakan itu adalah hasil

dari rekapitulasi secara ber-

jenjang dari perhitungan di

TPS, rekapitulasi di PPK,

rekapitulasi di kabupaten/

kota, provinsi sampai RI.

Jadi ini sebagai alat bantu

hitung cepat supaya masya-

rakat segera memperoleh

informasi hasil pemungut-

an suara secepatnya,” ung-

kap Budi. 

Menanggapi adanya ke-

luhan dari penyandang di-

sabilitas, Budi menjelas-

kan, pihaknya akan meng-

evaluasi dan memastikan

pelaksanaan pemungutan

suara Pemilu 2024 wajib

ramah penyandang disabi-

litas. (Rul/Wid)

Difabel Keluhkan Tingginya Letak Kotak Suara

WONOSARI (KR) - Se-

banyak 200 warga masya-

rakat Kalurahan Karang-

asem, Kapanewon Ponjong

mendapat pelatihan pengo-

lahan dan budidaya cabai

dari Badan Riset dan Ino-

vasi Nasional (BRIN) di Ba-

lai Kalurahan, Rabu (31/1). 

Acara dibuka oleh Ketua

Tim PKP 17 Yogyakarta Su-

ranto dihadiri Ketua Gan-

dung Pardiman Canter

(GPC) Gunungkidul Syarief

Guska Laksana SH, Peneliti

BRIN Erly Karlina sebagai

nara sumber, Lurah Ka-

rangasem Parimin SPd dan

sejumlah tamu undangan.

Pelatihan ini merupakan as-

pirasi anggota DPR RI  Ko-

misi VII Drs HM Gandung

Pardiman MM. 

”Setelah pelatihan ini di-

harapkan warga Karang-

asem dapat mengembang-

kan budidaya cabe dan

mengolahnya untuk me-

ningkatkan pendapatan-

nya,” kata Ketua Tim PKP

17 BRIN Yogyakarta Su-

ranto dalam sambutannya..

Pelatihan  ini bukan un-

tuk pertama kalinya, ham-

pir setiap bulan BRIN

bersama anggota Komisi

VII DPR RI Drs HM

Gandung Pardiman MM

melakukan kegiatan pela-

tihan untuk peningkatan

kemampuan dan ketram-

pilan masyarakat agar da-

pat membudidayakan dan

mengolah produk-produk

pertanian.  Kali ini dipilih

budidaya cabe disesuaikan

dengan potensi alam yang

ada di Karangasem. 

Selama ini sebagian ma-

syarakat sudah bisa mena-

nam cabai, tetapi baru di-

lakukan di halaman rumah

dengan cara tradisional. 

(Ewi)

200 WARGA KARANGASEM DILATIH

Budidaya Cabai Badan Riset dan Inovasi Nasional

Hal itu agar tidak terjadi

permasalahan terkait pro-

ses pungut hitung 14 Fe-

bruari di TPS. 

Ketua Bawaslu Kulon-

progo Marwanto SSos MSi

mengatakan itu saat men-

dampingi anggota Bawaslu

DIY Bayu Kurniawan SIP

dan Tim Gakkumdu mela-

kukan pengecekkan dan

pemantauan gudang logis-

itk pemilu KPU Kulon-

progo, Rabu (31/1). Peman-

tauan gudang logistik pe-

milu yang dilakukan Gak-

kumdu tersebut bertujuan

memastikan kesiapan KPU

Kulonprogo terkait penyia-

pan logistik pemilu 2024.

Marwanto menambah-

kan, kecermatan dan ke-

telitian dalam melakukan

pengepakan logsitik menja-

di kunci awal ada tidaknya

permasalahan logistik di

TPS saat proses pungut hi-

tung. Menurutnya, imbau-

an tentang ketelitian dan

kecermatan perlu disam-

paikan pihaknya meng-

ingat dua hal. 

”Pertama, jika mengacu

instruksi dari KPU RI, 31

Januari adalah hari ter-

akhir pengepakan, namun

faktanya dari duabelas ke-

camatan baru menyelesai-

kan enam kecamatan. He-

mat kami, KPU Kulonpro-

go tetap harus mementing-

kan ketelitian, toh sampai

pendistribusian logistik

masih ada waktu, sehingga

tidak terpaku kejar target

hari ini,” ujarnya.

Kedua, beda dengan pe-

milu sebelumnya dimana

personel yang melakukan

pengepakan adalah penye-

lenggara ad-hoc (PPK dan

PPS) yang sudah familiar

dengan logistik pemilu be-

serta peta distribusinya.

Sekarang personel yang di-

gunakan KPU Kulonprogo

murni masyarakat umum. 

(Wid)

BAWASLU KULONPROGO 

Ingatkan KPU Setting Logistik Pemilu

PANJATAN (KR) - Se-

bagian pihak menganggap

Badan Permusyawaratan

Desa (BPK) tidak penting.

Padahal sesungguhnya ke-

beradaan lembaga tersebut

sangat vital dalam men-

jalankan salah satu fungsi

pemerintahan. 

”Kalau tidak ada BPK

maka jalannya roda peme-

rintahan di kalurahan ku-

rang maksimal. Sehingga

keberadaan BPK dengan

tiga fungsi dan tugasnya

yakni menyerap, menggali

dan menyalurkan aspirasi

masyarakat, membahas

dan menetapkan peraturan

kalurahan dan terakhir

mengawasi kinerja Lurah,”

tegas Ketua Forum BPK

Kulonprogo ‘Resi Bisma’

sesaat setelah dikukuhkan

oleh Staf Ahli Bupati Bi-

dang Ekonomi dan Pemba-

ngunan, Drs Eka Pranyata

di Balai Kalurahan Ta-

yuban, Kapanewon Pan-

jatan, Kulonprogo, Daerah

Istimewa Yogyakarta

(DIY), kemarin..

Pengukuhan Pengurus

Forum BPK Resi Bisma pe-

riode 2023-2026 ditandai

penyerahan pataka oleh

Drs Eka Pranyata kepada

Budi Hartono. Kepeng-

urusan Forum BPK, Ketua

Budi Hartono MSi (BPK

Sentolo), Sekretaris Senija

MSi (BPK Banjararum)

dan Bendahara Sri Widodo

MM (BPK Hargorejo) de-

ngan total jumlah peng-

urus 19 personil. Sedang-

kan anggota BPK se-Ku-

lonprogo tercatat 667

orang.

Berkaitan pengawasan

kinerja Lurah, ungkap

Budi Hartono yang saat ini

juga menjabat Kepala Ba-

dan Kesatuan Bangsa dan

Politik (Kesbangpol) Kulon-

progo menegaskan, anggo-

ta BPK harus memiliki ke-

mampuan dan kafasitas

tertentu. Agar kewibawaan

dan keberadaan BPK be-

nar-benar diakui, Budi

Hartono mengajak seluruh

anggota Forum BPK ‘Resi

Bisma’ untuk selalu sinau

atau belajar. (Rul)

Kukuhkan Budi Hartono Ketua Forum BPK ‘Resi Bisma’

KR-Endar Widodo

Suranto dan Syarief Guska Laksana SH beserta

peserta pelatihan.

KR-Asrul Sani

Para petugas KPU Kulonprogo mensimulasikan

pemungutan suara.

KR-Istimewa

LAZ Balqis bersama bupati H Sunaryanta.

KR-Istimewa 

Pembayaran uang transpor.

KR-Asrul Sani

Drs Eka Pranyata menyerahkan pataka kepada

Ketua Forum BPK ‘Resi Bisma’ Budi Hartono MSi

(kiri). 

KR-Widiastuti 

Ketua Bawaslu Kulonprogo mengantar Bawaslu

DIY dan Tim Gakkumdu DIY.

WATES (KR) - Bawaslu Kabupaten

Kulonprogo mengingatkan KPU setempat be-

serta jajarannya untuk mementingkan ke-

telitian dalam melakukan pengalokasian dan

pengepakan (setting) logistik perlengkapan

pemungutan dan penghitungan suara di

Tempat Pemungutan Suara (TPS).


